

HELLHEAD suchen Auftrittsmöglichkeiten!!!

*„Mehr als nur Musik.  
Mehr als nur eine Idee.  
Mehr als nur eine Band.  
Mehr als das Auge sehen,  
mehr als das Ohr hören kann.  
2 Gitarren, Bass und Schlagzeug.  
Rock? Metal? Punk?  
Entscheide selbst.“*

Laut, rauh, dabei aber immer melodiös, stets nach vorn und immer ein Lachen im Gesicht – so sind HELLHEAD Fuxx (Git.), Ingo (Drums), Mattes (Vocals, Git.) und Phil (Bass, Backing Vocals).

Vier Männer, eine Mission! Ende 2010, zufällig angeheuert auf einem Schiff ohne Kurs und Namen, zeichnete sich schnell ab, wohin die Reise geht. HELLHEAD sind bekannt für ihre Publikumsnähe, ihre Spielfreude und dem melodiösen Mix aus Rock, Metal, Punk, mit rustikalem Flair von der Küste.

Live haben sie seit November ihr neues Album „Reise“ im Gepäck, zudem gibt es natürlich die alten Kracher und Hits, sowie eine geile Party. Ideal, um die dunkle Jahreszeit aufhellen.

Attacke und Entern... Freut euch drauf und seid dabei. HELLHEAD nehmen euch mit... auf die REISE!

Als Anheizer zur neuen Scheibe sind im Netz (Homepage, YouTube, ...) bereits die Videos zu den drei Songs „Attacke“, „Meuterei“ und „Reise“ zu finden.

HELLHEAD, Januar 2020

Matthias Adler, 0152-33521480, hellhead@hellhead.de

#### Links:

HELLHEAD

Homepage

<http://hellhead.de/>

Facebook

<https://www.facebook.com/HellheadBand/?pnref=lhc>

Video MEUTEREI

<https://www.youtube.com/watch?v=LJVBNUWcvEQ>

Video REISE

<https://www.youtube.com/watch?v=7rYmCEOZ8x0>

Video DAS MEER

<https://www.youtube.com/watch?v=H71UHWMP0Y>

Video BOOMBOOM

<https://www.youtube.com/watch?v=AV0gXdg-Yno>

